

Bogotá 15 de Febrero de 2016

### **Dictamen del Revisor Fiscal**

A los señores accionistas de Cirurobótica Litomedica Marly S.A.

He auditado los estados financieros adjuntos de Cirurobótica Litomedica Marly S.A., que comprenden el Estado de Situación Financiera a 31 de diciembre de 2015, y los Estados de Resultado Integral, de Cambios en el Patrimonio de los accionistas, de Flujos de efectivo correspondientes al año que terminó en dicha fecha, las notas relacionadas con dichos estados financieros, el control interno sobre el reporte financiero de la Sociedad y los actos de los administradores relacionados con el cumplimiento de las disposiciones contenidas en los estatutos y las decisiones de la Asamblea de Accionistas y de la Junta Directiva.; éstos estados financieros se presentan comparativos con el año 2014.

La administración es responsable por la preparación, presentación razonable de dichos estados financieros de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera y de las estimaciones contables; esto incluye el diseño, implementación y mantenimiento de un control interno efectivo sobre el reporte financiero, que estén libres de errores importantes debido a fraude o error.

Mi responsabilidad consiste en expresar una opinión sobre dichos estados financieros y si hay y son adecuadas las medidas de control interno, sobre el reporte financiero de Cirurobótica Litomedica Marly S.A., y sobre el cumplimiento por parte de la administración de las disposiciones contenidas en los estatutos y las decisiones de la Asamblea de Accionistas y de la Junta Directiva.

Llevé a cabo mi auditoria sobre los estados financieros de acuerdo a las Normas Internacionales de Auditoria. Dichas normas requieren que planee y ejecute las auditorias para obtener una seguridad razonable sobre si los estados financieros están libres de errores importantes, si se mantuvo en todos los aspectos importantes un control interno efectivo sobre el reporte financiero y si se dió cumplimiento a las disposiciones contenidas en los estatutos y las decisiones de la Asamblea de Accionistas y de la Junta Directiva.

Una auditoria de estados financieros incluye la aplicación de procedimientos para obtener evidencia de auditoría sobre las cifras y revelaciones en los estados financieros. Los procedimientos seleccionados dependen del juicio del auditor, incluyendo la evaluación del riesgo de errores materiales en éstos. En la evaluación de dichos riesgos, el revisor fiscal considera los controles internos relevantes para la preparación y presentación razonable de los estados financieros con el fin de diseñar los procedimientos de auditoría que son apropiados en las circunstancias. Una auditoria de los estados financieros también incluye la evaluación de lo adecuado de las políticas contables utilizadas y de la razonabilidad de las estimaciones contables significativas hechas por la administración, así como la evaluación de la presentación completa de los estados financieros. En el curso del año informé a la Sociedad los principales comentarios derivados de mi revisión.

Considero que la evidencia de auditoría que he obtenido es suficiente y apropiada para suministrar una base para mis opiniones de la auditoría.

Para el cierre del ejercicio de 2015 la compañía presentó pérdidas por valor de \$ 349.446.196 millones de pesos.

En mi opinión, los estados financieros mencionados anteriormente, fielmente tomados de los libros, presentan razonablemente, en todos los aspectos importantes, la situación financiera de Cirurobótica Litomedica Marly S.A. en 31 de Diciembre de 2015, y el resultado de sus operaciones, los cambios en el patrimonio de los accionistas y sus flujos de efectivo correspondientes al año terminado en dicha fecha, de conformidad con las Normas Internacionales de Información Financiera. Cirurobótica Litomedica Marly S.A., mantuvo en todos los aspectos importantes, un control interno adecuado sobre el reporte financiero en 31 de Diciembre de 2015, y los actos de los administradores cumplieron con las disposiciones contenidas en los estatutos y con las decisiones de la Asamblea de Accionistas y de la Junta Directiva.

Con base en el desarrollo de mis labores de revisoría fiscal, conceptúo también que durante el año 2015 la contabilidad de Cirurobótica Litomedica Marly S.A., se llevó de conformidad con las normas legales y la técnica contable; las operaciones registradas en los libros y los actos de los administradores se ajustaron a los estatutos y a las decisiones de la Asamblea de Accionistas y de la Junta Directiva; la correspondencia, los comprobantes de las cuentas y los libros de actas y de registro de accionistas se llevaron y conservaron debidamente; se observaron medidas adecuadas de control interno y de conservación y custodia de los bienes de la Compañía y de terceros en su poder. Se liquidaron en forma correcta y se pagaron en forma oportuna los aportes al sistema de seguridad social integral; y existe la debida concordancia entre la información contable incluida en el informe de gestión de los administradores y la incluida en los estados financieros adjuntos.

  
Martha Rocío Moreno N  
Revisor Fiscal  
T.P.No 11.330 - T  
Miembro de R y R Moreno Cía. Ltda.  
Avenida carrera 7 No. 127 - 48 Of 604  
Nit 830.069.340